

6090/2016.

HACEN NUEVAS DESIGNACIONES EN LA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA

Toluca, México, 28 de abril del 2016.- El secretario de Infraestructura del Gobierno del Estado de México, Erasto Martínez Rojas, designó a tres nuevos titulares que formarán parte de la estructura orgánica de la dependencia.

En la dirección general del Sistema de Transporte Masivo y Teleférico del Estado de México, designó a Jorge Israel Barreiro Estrada, en sustitución de Ricardo de Jesús Campos Álvarez.

Al frente del Aeropuerto Internacional de Toluca, Adolfo López Mateos, fue nombrado y ratificado en sesión de consejo, Héctor Hugo Espinosa Mendoza como nuevo director general de la terminal aérea, en reemplazo de Gabriel Betancourt Garcíamoreno.

En tanto que Raúl Zárate Rivera fue designado secretario técnico de la Secretaría de Infraestructura, cargo que tenía Héctor Hugo Espinosa Mendoza.

El secretario de Infraestructura agradeció el desempeño de los exfuncionarios, e instruyó a los nuevos titulares de las áreas a reforzar el trabajo para entregar aún mejores resultados, atendiendo las demandas de la sociedad mexiquense.